
                                  
 

Passante di Mestre, Matteoli: le concessionarie dovevano deviare le auto 
  

Data di pubblicazione: 03/08/2009  

L'esodo necessitava di un minimo di organizzazione: sulla Salerno-Reggio Calabria,        

ad esempio, ci sono stati problemi ma un po' meno che negli scorsi anni. 

 

''Da quanto mi hanno riferito gli ispettori dell'Anas, si evince che in pratica non è cambiato 

nulla rispetto agli anni passati: prima si viaggiava tutti sulla tangenziale, ora si va tutti sul 
Passante. Ed ecco qua''. Il ministro dei Trasporti, Altero Matteoli, in un'intervista al 

'Corriere della Sera' cerca di spiegare come sia potuto accadere l'ingorgo di traffico sul 

Passante di Mestre.  

''Di fatto è la prima volta dall'apertura del Passante che c'è un ingorgo.                       

Certo, non è una giustificazione - aggiunge il ministro -.                                              

L'esodo necessitava di un minimo di organizzazione: sulla Salerno-Reggio Calabria, 

ad esempio, ci sono stati problemi ma un po' meno che negli scorsi anni.                         

Per il Passante si doveva far presente che c'era anche l'alternativa della tangenziale''.  

''Bisognava che i concessionari interagissero con l'Anas - aggiunge Matteoli -.              

Lo capisco che i concessonari hanno a cuore di far passare tutti sulle loro autostrade, 
pero' alla fine, quando succedono certe cose sono tutti a non farci una bella figura''. 

Ora il rischio, aggiunge Matteoli, è che si replichi il prossimo fine settimana:              

''Nelle previsioni si pensava che sarebbe stato il prossimo weekend il più critico.        

Invece c'è stata questa coincidenza sfortunata del 1 agosto con il fine settimana''. 

  
 
 
                         TRATTO DAL SITO ANAS  DA GIANFRANCO BATTISTON 
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